





Mitglied werden/become a member

Mitglied/full member 40 € Jahresbeitrag/annual fee

Studierende, Promovierende & Volontär*innen/students & assistant curators

20 € Jahresbeitrag/annual fee

Institutionen/institutional members 100 € Jahresbeitrag/annual fee

Fördermitglieder/supporting members 400 € oder freier Betrag/or free offer

Als Fördermitglied werden Sie persönlich auf unserer Homepage genannt und im Monatsbrief verlinkt/As a supporting member you will be named personally on our website and linked in the monthly newsletter.

Nähere Informationen zur Mitgliedschaft und zum Download des Aufnahmeantrags finden Sie auf unserer Homepage/ Please find more information and the link to our membership application form on our website.

www.ankk.org/Mitglieder info@ankk.org Instagram: @ANKK eV



zum Anmeldeformular/ to the membership form zur Homepage/ to our website



Der ANNK verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke. Mitgliedsbeiträge und Spenden sind daher steuerlich abzugsfähig.

The ANKK is a non-profit organisation, all membership fees and donations are therefore tax-deductible.

ANKK

ARBEITSKREIS NIEDERLÄNDISCHE KUNST- UND KULTURGESCHICHTE E.V.





Arbeitskreis Niederländische Kunst- und Kulturgeschichte e.V.

Der ANKK versteht sich seit seiner Gründung 2008 als Netzwerk für Kunst- und Kulturhistoriker*innen aller Berufssparten. Im Mittelpunkt steht die Erforschung und Vermittlung der niederländischen Kunst- und Kulturgeschichte – im Kontext des deutschen sowie europäischen Kunst- und Kulturraums, mit dem die Niederlande und Flandern im kulturellen Austausch standen und bis heute stehen. Der ANKK organisiert internationale und interdisziplinäre Konferenzen, Jahrestreffen, Exkursionen, Workshops sowie Studientage für Studierende, Promovierende, Postdocs und Volontär*innen. Ziel ist es, die Niederlandeforschung im deutschsprachigen und internationalen Raum besser zu vernetzen.

Association of Netherlandish Art and Cultural History

Founded in 2008, the ANKK comprehends itself as a network for art and cultural historians of all professions. The research and mediation of Netherlandish art and cultural history are at the association's core. This is to be seen in the context of the German and European art and cultural area, with which the Netherlands and Flanders were and still are involved in cultural exchange. The ANKK organises international and interdisciplinary conferences, annual meetings, excursions, workshops as well as study days for students, doctoral candidates, postdocs, and assistant curators. In this way, we offer a platform for networking research on the Netherlands in a German-speaking and international context.

Nachwuchsförderung liegt uns besonders am Herzen.

Sie schreiben an Ihrer Master- oder Doktorarbeit? Dann bieten die jährlich stattfindenden Nachwuchsstudientage als Peer-to-Peer-Format die Möglichkeit, laufende Projekte vorzustellen und zu diskutieren. Organisierte Schreibretreats ermöglichen in geschützter Atmosphäre gemeinsam mit anderen in einen strukturierten Schreibprozess zu kommen. Studierende, Promovierende und Mitglieder im Volontariat profitieren von dem vergünstigten Mitgliedsbeitrag.

Ihre Vorteile als Mitglied

- Ihr Mitgliedsbeitrag ist zugleich die Gebühr für das Jahrestreffen inklusive Konferenzdinner.
- Sie erhalten unseren digitalen Monatsbrief mit Serviceteil zu aktuellen Stellenausschreibungen, Tagungen, Ausstellungen, Publikationen etc.
- Wir unterstützen jährlich ausgewählte Projekte unserer Mitglieder mit Zuschüssen für Publikationen, Bildmaterial, Reisestipendien u.a.
- Wir bieten Exkursionen zu Museen und Sonderausstellungen mit exklusiven Führungen durch Kurator*innen.
- Werden Sie Teil eines kollegialen Netzwerkes und profitieren Sie vom persönlichen Austausch mit führenden Expert*innen.
- Der ANKK steht für den hierarchiefreien Dialog zwischen allen Mitgliedern.

Your advantages of becoming a member

- Your membership fee is also the fee for the annual meeting including the conference dinner.
- You will receive our digital monthly newsletter with a service section including current job vacancies, conferences, exhibitions, new publications etc.
- Once a year, we support selected projects of our members with grants for publications, image costs, travel grants etc.
- We offer excursions to museums and special exhibitions with exclusive quided tours by curators.
- Become part of a collegial network and benefit from personal dialogue with leading experts.
- The ANKK stands for non-hierarchical dialogue between all members.

Promoting early career talents is particularly important to us. You are writing your master's or doctoral thesis? The annual Early Career Study Days offer a peer-to-peer format for presenting and discussing ongoing projects. In organised writing retreats you can engage in a structured writing process together with peers. Students, doctoral candidates, and curatorial assistants benefit from the discounted membership fee.